

Abril 2024 - N°1

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona



Semana de Inducciones 2024 - 1

Inducciones Unipamplona

Llegaron nuevos
estudiantes a la
Unipamplona

Transmisión especial

Emisión especial por
Radio Universidad de
Pamplona

Rector Dr. Ivaldo Torres Chávez

Rector Dr. Ivaldo Torres
Chávez, nuevo
presidente del OCAD

Biblioteca digital Unipamplona

Abierta al público la
nueva Mega Biblioteca
con suscripción a más
de 25 bibliotecas
digitales en todo el
mundo.

Programa Ecos de la Ciudad

Invitados especiales de
Ecos de la Ciudad





Fotografía tomada por Gabriel Barbosa

Llegaron nuevos estudiantes a la Unipamplona

Durante la jornada de inducción desarrollada en el campus Virgen del Rosario, los nuevos estudiantes recibieron la bienvenida por parte del señor rector Doctor Ivaldo Torres Chávez, quien destacó la historia de la Universidad y los logros que se han obtenido a lo largo de los últimos años.

Para el semestre 2024 – 1 llegaron al municipio de Pamplona un promedio de 1.742 nuevos estudiantes, quienes iniciarán distintas carreras profesionales ofertadas por la academia en esta región del país.

Son estudiantes que llegan desde distintas regiones de Colombia aportando a la multiculturalidad por la que se destaca la Universidad de Pamplona, en esta región del país.

De igual manera, los estudiantes recibieron orientación sobre los recursos y servicios disponibles de la Universidad en cada uno de sus campus donde todo el personal está disponible para el acompañamiento.



Fotografías tomadas por Gabriel Barbosa

Emisión especial por Radio Universidad de Pamplona

La jornada de inducción fue transmitida por Radio Universidad de Pamplona a través del dial 94.9 F.M y de las plataformas digitales, a través de las cuales se logró llevar toda la información al resto del país.

De la emisión especial hicieron parte tanto directivos como estudiantes, quienes dieron a conocer sus expectativas por la llegada a la institución académica y a uno de los municipios más acogedores del departamento Norte de Santander.

La Radio Universidad de Pamplona, seguirá acompañando a todos sus oyentes en cada una de las actividades académicas que permitan acercar más la comunidad con la institución.

Muchos de los estudiantes destacaron la importancia de llegar a una Universidad con acreditación en alta calidad a nivel nacional e internacional como lo es la Universidad de Pamplona



Fotografía tomada por Radio Universidad de Pamplona

El OCAD está compuesto por tres vértices: Gobierno Nacional, Departamental y Universidades. En la sesión número 40, que tuvo lugar en el Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación en Bogotá, la capital del país, se llevó a cabo una votación entre estos tres vértices, dos votos fueron a favor de la elección del Dr. Torres Chávez.

Rector Dr. Ivaldo Torres Chávez, nuevo presidente del OCAD

El rector de la Universidad de Pamplona, Dr. Ivaldo Torres Chávez, fue nombrado nuevo presidente del Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD) responsable de evaluar, viabilizar, aprobar y priorizar los programas y proyectos que serán financiados con recursos del Fondo de Ciencia, Tecnología e Innovación (FCTI) del Sistema General de Regalías.

Por parte del Gobierno Nacional, el OCAD cuenta con la representación de Colciencias, tres ministros y un representante del Departamento Nacional de Planeación (DNP). Por parte del Gobierno Departamental, participan seis gobernadores o sus delegados por períodos anuales. En cuanto a las Universidades, se cuenta con cuatro representantes de universidades públicas y dos representantes de universidades privadas, por períodos bienales, sin posibilidad de reelección inmediata. Las decisiones del OCAD se adoptan con un mínimo de dos votos favorables.

El Dr. Ivaldo Torres Chávez, quien ha demostrado un fuerte compromiso con la educación y la innovación, asumirá este importante papel, lo que refleja su liderazgo y la confianza depositada en él por los miembros del OCAD.



Abierta al público la nueva Mega Biblioteca con suscripción a más de 25 bibliotecas digitales en todo el mundo.

La Biblioteca José Rafael Faria en el área digital y de nuevos medios, proporciona a la comunidad plataformas suscritas de bases de datos en donde se podrán encontrar documentos actualizados de información académica global direccionados en libros, artículos, revistas, podcast y archivos audiovisuales que nos ayudan a fortalecer las fuentes de información en los procesos de investigación según la necesidad de nuestros usuarios.

En esta área ubicada en la sede principal de la Universidad de Pamplona se ofrece una serie de capacitaciones diarias y especializadas para investigadores, docentes y estudiantes, de modo que puedan acceder a información bibliográfica de primer nivel y desarrollar una formación de alta calidad.



Según Sergio Hoyos, director de la Oficina de Recursos Bibliográficos “La Universidad de Pamplona tiene suscritas 28 bases de datos científicas y utiliza el software Turnitin, además de contar con una completa unidad de bibliotecas digitales. Esta unidad es de gran relevancia para nosotros, ya que permite comprender la magnitud del acceso a la información científica en formato digital”.



Fotografía tomada por Yohana Luna

Invitados especiales de Ecos de la Ciudad

11 de abril de 2024

La profesional señalaba que “una enfermedad zoonótica puede transmitirse entre animales y seres humanos. Las enfermedades zoonóticas pueden ser provocadas por virus, bacterias, parásitos y hongos, algunas de esas enfermedades son muy frecuentes.” Esto refiriéndose a la afectación que se puede registrar por esta contaminación.

Ecos de la Ciudad es un espacio diario de 9 a 10 de la mañana a través del dial 94.9 F.M donde se tocan temas especiales de interés para la comunidad en general y académica, acompañado de invitados especiales, con espacios dedicados a temas específicos.

Cada jueves, los profesionales de la Clínica Veterinaria de Pequeños Animales de la Universidad de Pamplona tienen un espacio al aire en Ecos de la Ciudad, hace algunos días la médica veterinaria Karen Delgado, quien ha llevado a cabo diversas intervenciones y dirige un semillero de investigación en sanidad animal y salud pública en el programa de veterinaria de la Universidad de Pamplona, nos acompañó hablando sobre la afectación que se está generando en la Ciudad Mitrada con la proliferación de heces de animales por las calles.

Indicaba que en una reciente investigación se encontraron niveles alarmantes de heces por zonas, unas de ellas en la Plazuela Almeyda y el parque de los enamorados, donde se visualizaron hasta 400 unidades fecales en un solo horario. Finalizaba recalcando la falta de conciencia ciudadana, pues la mayoría de los dueños recogen la materia fecal en la bolsa, pero no la depositan en un lugar adecuado.



Abril 2024 - N°1

BOLETÍN INFORMATIVO

Radio Universidad de Pamplona

“LA RADIO JOVEN Y CULTURAL”



**Diseño y redacción:
Gabriel Barbosa Ballena**